

性
处理会社「北富士バイオ」

う。

の前代表取締役田代亘容
疑者(セ)を逮捕した。容
疑を否認しているとい
う。

調べでは、田代容疑者は
は昨年七月上旬、男性従業員(六名)と共謀し、山梨

き地に、茶がらとおから
の混合物約五・四トを不
法投棄した疑い。

ろう学校の名称残して

浜松

県聴覚障害者協会

県教委に要望書提出へ

県聴覚障害者協会(伊藤行夫会長)は二十七日浜松市で開いた「ろう教育静岡フォーラム」で、県教委が県内のろう学校の名称を来年度から「聴覚特別支援学校」へ変更する意向を示していることに對し、変更反対の要望書を県教委に提出することを決めた。

名称変更是文部科学省が推進する「特別支援教

育」の構想に基づいた措置で、昨年末になって二月県議会に名称変更の議案が提出される意向が県教委から伝えられ、協会としての意見を求められていて。

山本與四郎事務局長は手話を介して「まさに『寝耳に水』。議会が近くなつて言われても意見する」と話す。「校名が変わった時、生徒は

フォーラムに参加した聴覚障害者や保護者約百三十人の中の支持も多く、同協会は近日中に要望書を県教委へ出す方針だ。

自分の卒業証書や履歴書の『特別支援学校』という文字を見てどう思うだろうか。(ろう学校よりも)身分的に下がってしまった印象を受けるのではないか」と続けた。

県忍野村の個人所有の空